

Rincón de la Buena Noticia

Cristo viene

Nuestro mundo está profundamente enfermo: es una realidad existencial, cuya percepción varía de unos a otros meridianos, en función de la diversidad de circunstancias culturales, sociales y económicas; pero en todas partes es idéntica la conclusión: "No podemos seguir así". Y lo que agrava la situación es la acerbidad desolada del diagnóstico: la humanidad de hoy ha perdido la esperanza y tratar de embozar su real desesperación en una entrega a toda clase de evasiones sensuales que acaban causando su propia autodestrucción.

Afortunadamente, en este océano de desaliento sobrenadan núcleos vitales que invitan a una reacción eficaz, cuya vía está abierta a cualquiera que rompe la coraza opresora del egoísmo y deja volar su anhelo a un Dios que está siempre esperando a la puerta del corazón humano. Un Dios con el que no cuentan nuestras infantiles rabietas y repudios y siempre "está viniendo". En la víspera inminente del Adviento —venida— cristiano, Juan Pablo II ha proclamado un pregón de esperanza perenne.

Dios nos ama: misterio del

Adviento cristiano

"Alabamos a Dios y le adoramos por el misterio del Adviento. Este es, sobre todo, el misterio escondido en Dios mismo, que nos eligió antes de crear el mundo en Cristo, su eterno Hijo. Nos ha destinado también por iniciativa de Jesucristo a ser sus hijos adoptivos. Esa ha sido la eterna y salvífica decisión de su voluntad. No sólo ha decidido crearnos a su imagen y semejanza, sino más, infinitamente más: ha decidido hacernos participar a los hombres en su vida. De este modo, la vida de Dios: del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, la vida en la cual se realiza la infinita Majestad de la Divinidad, se ha hecho don. El Padre nos ha regalado este don en su Hijo eternamente amado. Nos ha regalado la gracia.

El Adviento, dimensión de la historia del hombre

Esta historia comienza, en cierto sentido, en el momento en que Dios pregunta a Adán: "¿Dónde estás?". En aquel momento Adán estaba escondido: ¡Se había escondido —a causa del pecado— de la mirada de aquel ante el cual

nada puede esconderse, sino que todo es desvelado y manifiesto; sin embargo, no consiguió ofuscar la eterna gloria de su gracia. De ahí en adelante, el Adviento significa una lucha de la gracia contra el pecado en la historia del hombre. Cada hombre es lugar de esa lucha. Así, la historia de la salvación se realiza, en un cierto sentido, a través de la historia del pecado. De este modo, el Adviento significa —precisamente en la dimensión de esta historia— la venida del Redentor. Este "aplastará" el mal del pecado en su misma raíz, y "pagará" por esta victoria de la gracia con la obediencia "hasta la muerte y muerte de cruz".

El misterio de la Mujer: Dios viene a María

Alabamos a Dios por el misterio de la Mujer, que El ha unido desde el principio a la promesa del Redentor. María se encuentra en el mismo corazón del Adviento: de la venida de Dios al mundo, en el Hijo eternamente querido.

Le saluda con una palabra insólita. Dice "Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo". En Tí el misterio de la "Mujer" del libro del Génesis se cumplirá:



"Concebirás en tu vientre y darás a luz un Hijo y le pondrás por nombre Jesús". (Jesús quiere decir "Salvador", "Dios es salvación").

De este modo, la eterna "gloria de la gracia" se ha acercado al hombre, ha bajado al corazón humano. Así como una vez se había alejado del hombre a causa del pecado, así ahora se ha acercado. Se ha acercado infinitamente. Se ha hecho carne en el corazón de la Virgen de Nazareth.

Se ha hecho Dios-Hombre, el "Emmanuel" (Dios con nosotros).

Junto a María, esperamos el nacimiento del Redentor

Ella —su Madre— es la primera entre los redimidos. Inmaculada Concepción: quiere decir precisamente esto.

Esperamos al nacimiento del Redentor, lo esperamos junto con María. La Iglesia, que también sabe que es Madre en el orden de la gracia de la salvación, vive profundamente esta espera materna de María en el tiempo del primer Adviento. Y en la perspectiva del segundo y definitivo Adviento, que va unido al tiempo de la Iglesia, María no cesa de resplandecer en el horizonte de la historia del hombre, la cual es a la vez la historia de la salvación.

Mas vale prevenir que....

Miguel Angel Belvis Pérez
D.N.I. 21.454.700

Si nos fijamos bien en la juventud, veremos que cada día los chavales que se inician en las drogas lo hacen a más temprana edad, y es función de cada uno de nosotros el hacer esta situación no continúe de igual forma.

Hablo de este tema porque en las encuestas encargadas por el centro de rehabilitación de D/N Los Molinos a la prestigiosa firma de Investigación y Marketing (TAIM), han dado como resultado que la juventud de hoy en día está insuficientemente informada sobre las drogas y sobre las consecuencias que éstas conllevan si se utilizan.

La gente más adulta está bastante mejor informada al respecto, bien leyendo la prensa diaria con numerosos robos y jóvenes detenidos por tenencia de drogas, o bien por algún conocido con el problema.

También tienen su futuro señalado y es mucho más difícil influirles a la hora de cambiarles sus propios conceptos, quizás si pudieran tomar otro tipo de drogas como pueden ser tranquilizantes o alcohol que pueden estar más bien hechos para gente madura, no quiere decir que no haya jóvenes afectados por éstas.

Está claro que los jóvenes son el blanco perfecto para las drogas, ya sea por tener esa curiosidad acerca de lo prohibido, factor que predomina como motivación al inicio de las drogas, o bien por la búsqueda de esa personalidad que todavía no tienen formada, en cuyo caso son fácilmente atrapados por la personalidad de un amigo que ellos creen más capaz y que toma drogas.

Una buena educación para un hijo, no es tenerlo continuamente castigado, esto no quiere decir que se es merecedor de una reprimenda no se le de, o prohibiéndole hacer todo aquello que quiere hacer, sino todo lo contrario, hacerle comprender el porqué de las cosas, darle motivaciones en la vida haciendo de esta manera que se sienta bien consigo al realizarlas, así buscará nuevas metas por las que luchar, y enseñarle de jover siempre a su nivel, a resolver los problemas por sí mismo, no siendo los padres quienes los resuelvan siempre.

Todo esto no significa que dejemos hacer a nuestro hijo lo que desee y seamos incapaces de corregirle si vemos que el camino no es el correcto.

Ya hablando de drogas, ¿porqué un padre prohíbe a la familia hablar sobre este tema delante de los hijos pequeños?

Esto no es correcto, de esta manera lo que puede ocurrir es que un hijo se entere de este tema por otra persona que igual tiene un punto de vista diferente del normal y le dice que no son malas y que no pasa nada por fumar un porro, este chico cogería una noción errónea sobre este tema y a un futuro más o menos lejano este joven podría llegar a tener serios problemas.

Dejemos de hacer que la asignatura sobre las drogas sea un tema tabú y que nuestro hijos consigan un sobresaliente en la comprensión de ésta; si todos lo hiciéramos veríamos seguramente y en un periodo de tiempo no muy largo una juventud con una manera de pensar muy diferente con respecto a este tema.

¿Qué ocurrió con el tema del sexo hace unos años?, la juventud

no tenía la más mínima información al respecto, y los profesores, que son los más influyentes en la educación de nuestros hijos, no tocaban el tema en lo más mínimo e inclusive ponían mala cara cuando entre los alumnos charlaban sobre esto, el resultado de esa mentalidad fué el siguiente: hubo numerosas chicas que sin saber porqué o sin desearlo quedaron embarazadas, y aún después de lo ocurrido se llevaban fuertes represalias de su familia.

Esto en su día se vió suficientemente claro y se hicieron fuertes campañas preventivas que todavía duran no debiendo de dejar de hacerlas en ningún momento, es bastante obvio que hoy en día ya no son tan numerosos los casos, ya que todas las mujeres adolescentes saben los métodos de prevención existentes para que no ocurran situaciones similares.

Algún día nuestro profesorado hablará del tema de las drogas de igual manera que ocurrió con el del sexo, y esperamos sea pronto pues reduciría uno de los problemas más grandes que tenemos en la sociedad actual.

Es mi deber como participante activo en la lucha contra la droga, el dejar un numero de teléfono donde cualquier lector pueda pedir cualquier tipo de información sobre las drogas o de como prevenirlas. (91) 855.03.86, espero que algún lector se de por aludido y haga cualquier cosa por entrar en la prevención de las drogas, de esta manera seremos mayor el número de personas que actualmente lo hacemos.

A todos los demás lectores muchas gracias también por haber contribuido aunque solamente haya sido por haberme dejado darles este breve consejo.

Horario de misas en la ciudad de Toledo

VISPERAS POR LA TARDE

A las 5 en S.I. Catedral y Cementerio.

A las 6 en S.I. Catedral, Cristo de la Vega y Ermita de la Cabeza.

A las 6,30 en San Julián.

A las 7 en Buen Pastor, San Andrés, San José Obrero, San Juan de los Reyes, Santa Eulalia, Santa Leocadia, Santa María de Benquerencia y Santa Teresa (Sta. Casilda).

A las 7,30 en S. Ildefonso (C. Carmelitas), Santa Bárbara, Sta. María Magdalena, Santa Justa y Rufina, Santiago el Mayor, SS. Justo y Pastor, Santo Tomé y PP. Jesuitas.

A las 8 en S.I. Catedral, San Cipriano, San Nicolás y PP. Carmelitas.

A las 8,30 en San Nicolás, Santa Bárbara Santiago el Mayor y PP. Jesuitas.

A las 9 en S.I. Catedral, Buen Pastor, S. Ildefonso (C. Carmelitas), San José Obrero, Sta. María Magdalena, Santa Teresa (Sta. Casilda), Santa Justa y Rufina, SS. Justo y Pastor, Santo Tomé y PP. Jesuitas.

DOMINGOS Y FESTIVOS

Por la mañana:

A las 9,30 en San Andrés y San Juan de los Reyes.

A las 10 en S.I. Catedral, Sta. María de Benquerencia, Estación de F.C. y PP. Carmelitas.

A las 10,30 en Buen Pastor, S. Nicolás y SS. Justo y Pastor.

A las 11 en S.I. Catedral, S. Ildefonso (C. Carmelitas), San José Obrero, San Julián, Santa Bárbara, Santa Leocadia, Santa Teresa (Sta. Casilda), Ermita de la Cabeza y PP. Carmelitas.

A las 11,30 en San Cipriano, PP. Jesuitas y San Miguel.

A las 12 en S.I. Catedral, Buen Pastor, San Nicolás, Santa Bárbara, Santa Eulalia, Sta. María de Benquerencia, Santiago el Mayor, SS. Justo y Pastor, Santo Tomé, Cementerio y PP. Carmelitas.

A las 12,30 en San Andrés, San Julián, Santa Leocadia, Sta. María Magdalena, Santa Teresa (Sta. Casilda) y PP. Jesuitas.

A las 13 en S.I. Catedral, Buen Pastor, San José Obrero, San Juan de los Reyes y PP. Carmelitas.

A las 13,15 en Santiago el Mayor.

Por la tarde:

A las 4,30 en SS. Justo y Pastor.

A las 5 S.I. Catedral.

A las 6 en S.I. Catedral y Santa Leocadia.

A las 6,30 en San Nicolás.

A las 7 en Buen Pastor, San José Obrero, San Juan de los Reyes, Sta. María de Benquerencia, Sta. María Magdalena y Santiago el Mayor.

A las 7,30 en Santa Bárbara, Santo Tomé y PP. Jesuitas.

A las 8 en San Nicolás y PP. Carmelitas.

A las 8,30 en PP. Jesuitas.